

ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA DEL ARCHIVO GENERAL DE LA NACIÓN EN EL EJERCICIO 2018.

En la Ciudad de México, siendo las 11:00 horas del día 12 de abril de 2018, estando reunidos en la Sala A del inmueble que ocupa el Archivo General de la Nación, sito en Ing. Eduardo Molina 113, Colonia Penitenciaría, Delegación Venustiano Carranza, C.P. 15350, Ciudad de México, los CC. Integrantes del Comité de Transparencia, Lic. Israel Urióstegui Salgado, Titular de la Unidad de Transparencia y Presidente del Comité; Lic. Belem Fernández Díaz González, Responsable del Área Coordinadora de Archivos, y la Lic. Mariana Gisel Hernández Navarro, Titular del Área de Quejas y suplente del Titular del Órgano Interno de Control en el Archivo General de la Nación (OIC).

Lo anterior con el objeto de llevar a cabo la primera sesión extraordinaria del Comité de Transparencia en el ejercicio 2018, en términos de lo dispuesto por los artículos 64 y 65 de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública; así como en el numeral VIII, inciso A) del Manual de integración y funcionamiento de dicho órgano colegiado, conforme lo siguiente:

I. Lista de asistencia y declaratoria del quórum legal.

El Lic. Israel Urióstegui Salgado, Presidente del Comité, da la bienvenida a los integrantes y procede a pasar lista de asistencia, haciendo constar la presencia de los servidores públicos integrantes del Comité que fueron convocados, declarando el quórum legal.

II. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día.

En uso de la palabra, el Presidente del Comité procede a dar lectura al orden del día, en los términos que fue enviado en la convocatoria a la presente sesión, el cual es aprobado por unanimidad por los miembros del Comité mediante Acuerdo (R) CT-E-1-18-01.

III. Presentación y, en su caso, aprobación del Plan Anual de Desarrollo Archivístico.

Para atender el tercer punto del orden del día, el Lic. Israel Urióstegui Salgado, Presidente del Comité de Transparencia, cede la palabra a la Lic. Belem Fernandez Diaz González quien señala que con anterioridad y como parte de la convocatoria se remitió el Plan Anual de Desarrollo Archivístico, cuyo documento elabora la Coordinación de archivos para tener el programa de trabajo de la propia Coordinación. En ese sentido, señala que el día previo a la sesión la Unidad de Transparencia hizo llegar algunos comentarios de forma en el texto, no obstante, por la premura del tiempo no pudieron verse reflejados en el documento final. Por su parte la Lic. Mariana Gisel Hernández Navarro, suplente del OIC indica que no tiene observaciones al documento.

En ese contexto, el Lic. Israel Urióstegui Salgado, Presidente del Comité menciona que debido a la naturaleza de las observaciones, considera pertinente que se apruebe el Plan Anual de Desarrollo



Archivístico para que el Área Coordinadora de Archivos remita posteriormente la versión final en donde atienda las observaciones de forma y proceda la firma de los integrantes del Comité de Transparencia, quedando aprobado mediante Acuerdo **(S) CT-E-1-18-02**.

IV. Lectura de los acuerdos tomados.

Conforme el punto cuarto del orden del día y con fundamento en lo dispuesto por la fracción VII, inciso B) numeral 11 del Manual de Integración y Funcionamiento del Comité de Transparencia, el Presidente de dicho órgano colegiado, Lic. Israel Urióstegui Salgado informa que se tienen los siguientes acuerdos derivados de la sesión:

ACUERDOS

(R) CT-E-1-18-01. Se aprueba el orden del día de la Primera Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia del ejercicio 2018.

(S) CT-E-1-18-02. Se aprueba el Plan Anual de Desarrollo Archivístico, para que se firme por los integrantes del Comité de Transparencia una vez que el Área Coordinadora de Archivos atienda las observaciones de forma señaladas por la Unidad de Transparencia y posteriormente lo publique en el portal electrónico institucional del Archivo General de la Nación.

De conformidad con la fracción VII, inciso B), numeral 12 del Manual previamente citado, el Presidente del Comité solicitará la publicación de la presente acta en el portal electrónico institucional del Archivo General de la Nación.

Al haberse agotado el orden del día, se da por concluida la Primera Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia del Archivo General de la Nación, siendo las once horas con quince minutos del día 12 de abril de 2018.

Presidente



Lic. Israel Urióstegui Salgado

Responsable del Área Coordinadora de Archivos



Lic. Belem Fernández Díaz González

Titular del Área de Quejas y suplente del Titular del Órgano Interno de Control en el Archivo General de la Nación



Lic. Mariana Gisel Hernández Navarro